

Concluye visita a Cuba directora general de Unesco



La Habana, 8 dic (RHC) La directora general de la Organización de Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (Unesco), Audrey Azoulay, concluyó su visita oficial a Cuba.

Durante su permanencia en la nación caribeña dialogó con el presidente cubano, Miguel Díaz-Canel, visitó el Convento de Santa Clara, sede del proyecto Caribe -Unión Europea- Unesco, y la escuela primaria Rafael María de Mendive.

Participó además, entre otras actividades, en la inauguración del 41 Festival Internacional del Nuevo Cine Latinoamericano.

A su partida de Cuba, Azoulay, fue despedida en el aeropuerto internacional José Martí por la viceministra de Relaciones Exteriores Anayansi Rodríguez. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/209281-concluye-visita-a-cuba-directora-general-de-unesco>



Radio Habana Cuba